

【夏休み中の活動まとめ】

★こども若者ボイス(中学生トーク)

長浜市は、こどもの意見を今後の施策に反映していくため、昨年度に引き続き、中学生を対象にした「こども若者ボイス」を開催しました。高月中学校では、生徒会メンバーに参加してもらいました。今年度は、次のような日程で行われました。

第1回 令和6年7月3日(水)15:30～ Zoom 生徒会活動の紹介など

第2回 令和6年8月1日(木)8:00～ 竹生島散策

第3回 令和6年8月8日(木)8:00～ ワークショップ

今日は、第2回、第3回の様子を写真で紹介します。



★高月子ども縁日

令和6年8月17日(土) 高月まちづくりセンターで、子ども縁日が行われました。高月中からは、天使の羽メンバーがボランティアとして53名参加しました。

地域の方から、「中学生が来てくれて助かっている。」「どこ見ても高中生がいて、びっくりする。」「小さな子に上手に相手してくれる。」とコメントいただきました。





★TSK(たかつきをすてきにかたろう会)

令和6年8月25日(日)、愛校作業の後、TSK を行いました。

生徒は、各クラス2名と生徒会から6名、大人は、社会福祉協議会、民生児童委員、地域づくり協議会、青少年育成会、NPO 花と観音の里、PTA、学校運営協議会、教員、合わせて51名の参加でした。

2学期始業式や高月中だよりで、話合いの内容をお伝えしようと思います。



★灯りプロジェクト

本校で行う福祉教育の一つとして、令和6年8月26日(月)に、滋賀県立大学 地域貢献サークル「近江楽座」から3名の大学生を招いて、大学生とのコラボ活動を行いました。

今年度は、「あかりんちゅ」の大学生メンバーと一緒に、廃棄されてしまう使用済みのろうそくを用いて、キャンドルづくりをしました。



